
CoC認証取得促進フォーラム～森林認証でビジネスチャンスをつかめ～を開催しました 

 

【概要】 

 2020年開催の東京オリンピック・パラリンピックを契機に、今、生態系に配慮し、持続可能な森林経営を

目指す「森林認証」制度への関心が高まりつつあります。この制度を支える森林認証材の利用拡大に向け、地

域として何を取り組んでいくべきか、各界からご講演・意見交換を行いました。 

 

 日 時 ： 平成２８年３月９日 １３：１０～１５：５５ 

 場 所 ： 北海道北見市（ホテル黒部） 

 主 催 ： 網走東部流域森林・林業活性化協議会、網走西部流域森林・林業活性化協議会、 

一般社団法人オホーツク森林産業振興協会、北海道オホーツク総合振興局 

 後 援 ： 東京農業大学生物資源開発研究所オホーツク実学センター、北見地方木材協会、 

       網走管内森林・林業・林産業活性化促進議員連盟連絡会、オホーツク地区森林組合振興会、 

       一般社団法人オホーツク森林産業振興協会地域材利用促進部会 

 参加者 ： 約１１０名 

  

          会場の様子             基調講演 筑波大学准教授 立花 敏 氏 
 

  ▽基調講演【40分】 

   ■テーマ 「先進事例に学ぶ大消費地への木製品の販売と、森林認証材の需要展望について」 

   ■講 師 筑波大学 生命環境系森林資源経済学研究室 准教授 立花 敏 氏 

  ▽事例発表【20分】 

   ■テーマ 「空と土 国産材高価値化プロジェクトについて」 

   ■講 師 三菱地所㈱環境・CSR推進部 主事 見立坂 大輔 氏 

  ▽パネルディスカッション【95分】 

   ■テーマ 「森林認証材の需要展望と地域が取るべき取組」 

   ■コーディネーター  東京農業大学生物産業学部 学部長教授 黒瀧 秀久 氏 

   ■パネリスト     三菱地所㈱環境・CSR推進部 主事 見立坂 大輔 氏 

   ■パネリスト     エコッツェリア協会 専務理事 村上 孝憲 氏 

   ■パネリスト     物林㈱建設本部 副本部長 金川 晃 氏 

   ■パネリスト     北見地方木材協会 会長／佐藤木材工業㈱ 代表取締役社長 佐藤 教誘 氏 

   ■コメンテーター   筑波大学 生命環境系森林資源経済学研究室 准教授 立花 敏 氏 

   ■コメンテーター   生活協同組合コープさっぽろ 理事・北見地区委員長 水澤 みさ子 氏 


